



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

La Poste

Question écrite n° 121356

Texte de la question

M. Christophe Masse souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à l'industrie sur la dégradation du service public de La Poste sur l'ensemble de notre territoire. Dans le département des Bouches-du-Rhône, on mesure déjà les effets de la politique d'économies mise en place par La Poste : suppressions d'emplois, non-remplacement des absences pour congés maladie, fermetures de guichets, manque de personnels récurrent, qui conduisent à des situations inacceptables pour les usagers comme pour les agents des services postaux. Aujourd'hui, lorsqu'un usager se présente dans un bureau de poste, il subit au mieux des attentes interminables, au pire il trouve porte close. Depuis plusieurs mois les principaux syndicats postaux et les élus se mobilisent pour dénoncer le démantèlement de ce service public dont bénéficiaient tous les citoyens, quel que soit leur lieu de résidence. En conséquence, il lui demande quelles mesures il compte prendre pour interrompre ce processus destructeur du service public postal.

Données clés

Auteur : [M. Christophe Masse](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (8^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 121356

Rubrique : Postes

Ministère interrogé : industrie

Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 mars 2007, page 3073